

- Provocar esta pregunta ante Dios: ¿Señor, qué quieres de mí?

## MENSAJE

El resumen de Javier sobre el amor es sencillo y radical: conocer Dios en Jesús es anunciar y servir a Dios en los demás.

### *Conocer a Dios en Jesús*

Es enamorarse de su persona, de su mensaje, de sus bienaventuranzas, de sus criterios, valores, preferencias. No es cuestión de saber, ni de ciencia, sino de vida, de amor. El centro de la vida de Javier es Jesucristo, pobre y cruz. La pobreza es sustancial a la sabiduría de Dios.

### *Servir a Dios en los demás.*

Dios no necesita de nosotros. Pero tiene hijos y estos si necesitan. Necesitan que le quieran, que los curen, que les den de comer...

Y necesitan conocer a Jesús. Anunciar que Dios es Amor con palabras y obras es el mejor servicio que podemos hacer a los hijos de Dios, nuestros hermanos.

Por ello la misión empieza por uno mismo y su familia y termina en últimos confines de la tierra hasta que todos conozcan y amen a Dios. La misión no tiene fronteras.

## ESQUEMA DE LA REUNION

- Ambientar previamente la sala con algún cartel que recuerde las Javieradas, alguna imagen de Cristo, de Javier o de los misioneros
- Comenzar con alguna oración sencilla, el Padre Nuestro y algunas peticiones introducidas por el catequista o monitor.
- Desarrollo del tema, eligiendo los materiales y preguntas más adecuados a la edad y tiempo de la reunión.

- Terminar con algunos de compromisos reales y quizás evaluables, tanto personales como de grupo

## RECURSOS Y MATERIALES

Hacemos varias propuestas o catequesis de entre las cuales habría que elegir la que convenga al grupo, recordando siempre los objetivos y el esquema de la reunión.

La primera propuesta es **“San Francisco Javier, fuego de amor”**. Un documento sencillo que narra algunos rasgos de cómo vivió Javier su relación de amor con Dios y los hombres.

La segunda propuesta **“Dios es Amor”** se basa en la encíclica “Deus Caritas est” de Benedicto XVI. Es un resumen breve de la carta que se invita a leer detenidamente con algunas preguntas para la reflexión o el debate.

En tercer lugar se propone la dinámica **“El amor la palabra más bella del castellano”**.

Y por último, con dos textos, **“El amor, la oración y el compromiso”**.



*Material preparado por D. José M<sup>a</sup> Aícua Marín,  
Párroco de San Francisco Javier y Delegado de Juventud  
de la Archidiócesis de Pamplona - Tudela  
[www.iglesianavarra.org](http://www.iglesianavarra.org)*